

REGLEMENT

Reglement

KLASSEN

Damen, Herren, Doppel, Team

ALLGEMEINE BESTIMMUNGEN

Die Veranstaltung wird nach den gültigen Bestimmungen der IRO durchgeführt.

TEILNAHMEBERECHTIGUNG

Rennläufer mit gültiger FIL-Lizenz, die von ihren Nationalverbänden gemeldet werden:

Damen 4+1 / Herren 6+1 / Doppelsitzer 3+1

HAFTUNG

Der veranstaltende Verein bzw. Verband übernimmt keine Haftung für Unfälle der Teilnehmer oder Unfälle und Schäden gegenüber Dritter vor, während und nach der Veranstaltung.

PROTESTE

Werden nur schriftlich innerhalb von 15 Minuten nach Abschluss jeden Durchgangs bei der Rennleitung unter Beilage von 60 Euro entgegengenommen.

ANMELDUNG / NENNSCHLUSS

Ausschließlich online auf www.fil-luge.org bis spätestens Dienstag, 06.02.2018, 19 Uhr

NENNGELD

Damen / Herren: 15,- Euro
Doppelsitzer: 20,- Euro
Teambewerb: 30,- Euro

RENNSTRECKE

Naturrodelbahn Winterleiten

Regulation

CLASSES

Women, Men, Double, Team

GENERAL RULES

The competition will be organized according to IRO-Regulations

ELIGIBILITY

Participants with a valid FIL-license who are entered by National Federations:

Women 4+1 / Men 6+1 / Doubles 3+1

RESPONSIBILITY

The organizing federation / club does not take any responsibility for accidents of participants or accidents with other persons before, during and after the race.

COMPLAINTS

Complaints can only be accepted within 15 minutes after the end of each run and payment of 60 euro.

REGISTRATION / ENTRY

Online only at www.fil-luge.org at the latest by Tuesday, 06.02.2018 at 07.00 p.m.

REGISTRATION-FEE

Women/men: 15,- Euro
Doubles: 20,- Euro
Team-Competition: 30,- Euro

TRACK

Course Winterleiten